
仏教が日本に渡来してから初めて供養という概念
が発生しました。それでは供養は何のためにやるの
かと言いますと、お葬式や法事などの仏事に参列す
る方々が、言葉は悪いですが仏様にかこつけて集ま
るためのものです。生きている時はいい人だったな、
と故人をしのぶというよりもむしろ、親戚一同の
結束を確認するために、また、長い長い歴史のもと
に我々が今存在することを深く考えるために、皆が
集まる訳です。そして、その時に葬式や法事という
スタイルを取ってお経をあげます。お経は生きてい
る人のためのもので、生きている人こそ大事、生き
ることこそ大事、というのが本来です。
従いまして、皆様もお葬式や法事に参加される時
は、そういう意識を持って頂きたいと思います。亡
くなった人のために手を合わせるのではなく、自分
のために、生きている人のために手を合わせる、生
きることこそが大事だということを認識して頂き
たいと思います。
話したいことはまだまだ沢山あり、その10分の
１も話せなかったように思います。１年間会長を務
めさせて頂いたのですが、何も出来なかった気がし
ます。もっともっとやれる時間があれば良かったの
ですが、10年後くらいにまた機会がありましたら、
是非再び会長を務めさせて頂きたいと思います。
１年間、どうもありがとうございました。

藤井圓隆会長

ついさっき第１回のごあいさ
つをしたような気がしています
が、あっという間に１年が過ぎ
てしまいました。会員の皆様方、

役員・理事の方々、各委員長の皆々様には１年間大
変なご支援を頂き、誠にありがとうございました。
心より御礼申し上げます。
神野ガバナーエレクトがアトランタから戻られ、
後程ご報告を頂きます。来期はいよいよ神野ガバ
ナー年度です。今年度以上に大変な年になると思い
ます。小室次期会長のご活躍を期待しております。
先週、伝教大師・最澄の辞世の句を紹介しました｡
つまるところ、我々は死んでしまうのですが、意志
は残る、というお話をさせて頂きました。
亡くなるとお葬式や法事を行ってお経をあげま

す。しかし、死者にささげるお経というのはありま
せん。お経は生きている人、すなわちお葬式や法事
に参加した方々のためにあげるのであり、死者のた
めにあげるのではありません。
先祖供養など、我々は｢供養｣という言葉を使いま
すが、原始仏教に供養という概念は一切ありません｡

□ 司会 石川正裕 会場運営委員
□ ロータリーソング ｢君が代｣｢乾杯の歌｣
□ ゲスト紹介
米山奨学生 ドストン君
コール・カメリア 早川淳一郎君（ＯＢ会員）
野村一郎君（ＯＢ会員） 加藤和博君（ＯＢ会員）
水谷やよい様 中村容子様

□出席報告 (ビジター受付３名)会員総数80名(免除者14名)
義務者出席55名 免除者出席７名 総数62名
出席率84.93％ ６月７日分修正出席率100％

会長あいさつ
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2016-17年度最終夜間例会
藤井会長、神保幹事、１年間お疲れ様でした。

第1220回例会

◇第1221回７月５日㈬通常例会（和食）
第27期 初例会 バッジ伝達式
役員・理事・委員長紹介 誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 ドストン君来訪日

６月28日㈬ 休会

◇第1222回７月12日㈬通常例会（洋食）
入会式予定
【例会前】11：00～ 入会説明会

＜ 例会開催予定 ＞



□幹事報告 神保 誠幹事
⑴先週の理事会において、堀田豊彦君、深澤良介君、
田口 望君の出席免除の申請があり、承認されま
した。また、次の７名の入会も承認されました。
千田聡君、岩瀬正明君、前田 要君、村本博朋君、
中野善夫君、高橋伴和君、寺西英宏君です。入会
式は７月12日㈬に行います。
⑵今年度の委員会会議費の請求がまだの方は、至急
事務局までご連絡下さい。６月30日㈮以降にな
りますと自己負担になりますのでご了承下さい。
⑶昨日メールでお送りした｢今年度行事報告｣は、内
容を確認し、６月27日㈫までにご返信下さい｡
⑷今年度の会計概算が出ましたら、各委員長にメー
ルでご連絡します。未払いなどをご確認下さい。
⑸本日が私からの最後の幹事報告になります。１年
間、ご協力ありがとうございました。

□退会式 大西哲郎君
つい先日、入会させて頂いたと思いきや、あっと
いう間に２年間が過ぎ、退会することになりました｡
なかなかお役には立てませんでしたが、大変楽しく
有意義なひとときを過ごさせて頂きました。ありが
とうございました。
私はホテルを退任し、

名鉄観光サービスに参る
予定です。これからもこ
の近辺をウロウロしてお
りますので、引き続き宜
しくお願いします。

藤井会長が議長となり、2016 -17年度の第２回
臨時総会が開催されました。議題は、2016年規定
審議会の決議事項に基づいた細則の変更です。⑴第
８条入会金の件、⑵第11条特別委員会（戦略委員会）
の設置の件が審議され、全会一致により細則改訂が
承認されました。

□2016-17年度ＲＩ国際大会（アトランタ）の報告
神野重行ガバナーエレクト

アトランタのご報告ですが、ま
ず最初に、軍資金の増額は完全に
失敗しましたので、ご了解をお願
いします。その分と言ってはなん
ですが、少しのお土産を皆様方の
お手元に届くようにしております｡

アトランタは毎日天気に恵まれました。会場のコ
ンベンションホールの中はとにかく広くて、端か
ら端まで歩いて15分から20分もかかるくらいの大
変なスケールでした。国際大会を名古屋でやろうと
いう話もないことはないのですが、こんな会場がど
こにあるのかなと思うような次第です。
本大会の前に７時から別のホテルで日本人朝食

会があり、田中作次元ＲＩ会長や、この地区から
ロータリー平和フェローで送り出している奨学生
の澤屋奈津子さんとお会いしました。

上の写真は本大会の会場ですが、ここも大変広く
て、後ろの方からは霞んで前が見えません。大きな
プロジェクターが12台程ありました。私はジョン・
ジャーム会長の姿がかろうじて見えるようなとこ
ろでお話をお聞きしました。
下はガバナーナイトの写真です。右から村井ガバ
ナーノミニー、服部ガバナー、私、江南ＲＣの伊藤
ガバナーノミニー・ディグジネートと、４人のガバ
ナーが揃い踏みしたところです。服部ガバナーから
｢神野さん、来年はトロントでガバナーナイトを頼
むよ｣と言われて、来年トロントでやらなければい
けなくなった直後の写真です。
国際大会の後は、ラスベガスで一番のホテルのベ
ラージオホテルに泊まり、前にある大きな池で行わ
れる噴水のショーを堪能しました。
本会議の内容の報告は一切ありませんが、来年

の国際大会を、皆さん楽しみにしていて下さい。

◇司会 上田和志親睦活動・家族委員

◇あいさつ 山本裕三親睦活動・家族委員長
今年度の親睦活動委員会はわが

ままばかり言いまして、例年の親
睦活動とはだいぶ違った形でここ
までやってきました。特に、アサヒ
ビールさんの絶大なご協力のおか
げで、最終例会までこぎつけるこ
とが出来ました。そして今回もア

サヒビールさんにご無理を言いまして、ウイスキー
というテーマで懇親会を企画しました。皆さん、最
終例会ですので、思う存分楽しんで下さい。

◇会長あいさつ 藤井圓隆会長
それでは、ただいまより2016-17年度名古屋名
駅ＲＣ最終夜間例会の懇親会の部を開催したいと
思います。皆様宜しくお願いします。
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第２回臨時総会

懇 親 会



◇乾杯 小室健次郎会長エレクト
皆さん、今日は最終夜間例

会です。この１年の楽しかっ
たこと、嬉しかったことを思
い出しながら、今晩は心ゆく
まで楽しみたいと思います｡
親睦活動委員会から、おいし
いウイスキーを沢山用意して
頂きました。これを余すこと
のないように、飲み干したいと思います。
それでは、皆さんのご健康と名駅ＲＣの益々の発
展を祈念して乾杯したいと思います。乾杯！

◇会長・副会長・幹事・役員の慰労会の案内
来週６月28日㈬は休会ですが、その日の19時か
ら、今期の藤井会長、大輪副会長、神保幹事の慰労
をかねて有志の皆さんと宴席を設けたいと企画を
しております。後程ご連絡しますので、皆さんご都
合が宜しければご参加下さい。

◇ウイスキーについて
アサヒビール 東海総括支社 洋酒ワイン部 部長 西川幸治様

今日はウイスキーがテーマとい
うことで、５大ウイスキーと言わ
れる、スコットランド、アメリカ、
日本、アイリッシュ、カナディアン
のウイスキーをご用意しました。
料理長にウイスキーに合うお料理
をお願いしましたので、お料理に

合わせて召し上がって頂きたいと思います。
ストレートで召し上がると、ウイスキーは約40

度と度数が高いので、氷とミネラルウォーターと炭
酸をご用意しました。水割りとハイボールは氷を
たっぷり入れて作って頂くと、おいしく召し上がっ
て頂けると思います。
それぞれのウイスキーの特徴を少し申し上げま

す。カナディアンウイスキーは、フレーバーウイス
キーとベースウイスキーを混ぜており、すっきりし
た味わいです。スコットランドは世界で最も有名な
ウイスキーです。本日はグレングラント蒸溜所のウ
イスキーをご用意しました。非常にフルーティーな
味わいですので、氷を少し多めに入れて、ハイボー
ル等で召し上がって頂くと、お料理と相性が良いか
と思います。アメリカは皆さんご存じのジャック・
ダニエルです。バーボンウイスキーの一種ですが、
主原料はトウモロコシですので、ウイスキー自体
に少し甘みがあります。日本のウイスキーはスー
パーニッカです。｢マッサン｣の竹鶴政孝がリタの亡
くなった時にその悲しみを涙の形として出したボ
トルで、ニッカウヰスキーの創業当時から今もずっ
と販売しています。アイリッシュウイスキーは通常
のウイスキーと違って蒸溜を３回行いますので、ク
セがなく飲みやすいウイスキーに仕上がります。
これからもウイスキーに関して色々な情報をア

サヒビールから発信していきますので、宜しくお願
い申し上げます。

◇会食

◇コール・カメリア
１年ぶりの登場のコール・カメリア。いつものよ
うにＯＢ会員と指揮の水谷やよいさん、ピアノの中
村容子さんも加え、｢トルコマーチ｣、｢広い河の岸辺｣
（スコットランド民謡）、｢命の理由｣、｢サライ｣を披
露しました。そして最後には、恒例により藤井会長
がソロで｢ダイアナ｣を熱唱しました。

◇名鉄ニューグランドホテル料理長あいさつ
榊原秀治様

今回、アサヒビールさんから｢ウ
イスキーに合うメニューを｣と言う
宿題を出され、とても勉強になり
ました。私のイチ押しは、サーモン
をメープルシロップに一晩漬け込
んで焼き、フランスの代表的なベ

アルネーズソースをかけたひと品です。
名駅ＲＣさんにはいつも、色々な工夫を凝らした
お料理を召し上がって頂こうと頑張っております
ので、今後とも宜しくお願いします。

◇会長功労賞表彰 藤井圓隆会長
本年度の会長功労賞は全く異例ですが、お手盛り
だと言われましても、私の独断と専権で決定させて
頂きました。本年度の会長功労賞は神保幹事です｡
彼は入会３年未満にも関わらず、私・会長を陰にな
り日向になり助けて頂き、心から感謝しております｡

◇会長功労賞受賞あいさつ 神保 誠幹事
入会早々に幹事の依頼をされ、幹事報告を読めば
いいのだろうと思っていたら、大変な業務でした｡
しかし皆様のおかげで、何とか終えることが出来ま
した。本当にありがと
うございます。また、事
務局の葉山さん、あり
がとうございました。
次年度はまた大変な

年になりますが、皆さ
ん宜しくお願いします｡
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◇１年の感謝
１年間の感謝の気持ちを込めて、藤井会長、大輪
副会長、神保幹事へ、小室会長エレクト、西川次期
副会長、長澤次期幹事から花束が贈呈されました。

引き続いて、藤井会長より事務局の葉山美樹さん、
水野里咲さん、ピアニストの日比野千晶さんに花束
が贈られました。そして、６月12日に新しく入られ
た水野さんから、自己紹介を頂きました。

◇神野ガバナー年度のお願い
六鹿敏也次期地区副幹事

急に大輪副会長から、神野ガバナー年度のことを
お願いしろ、と指名を受けました。あと１週間少し
で神野ガバナー年度が始まります。来期はクラブに
なかなかご協力出来ないかもしれませんが、是非地
区の行事を盛り上げて頂きますようお願いします。

◇閉会のあいさつ 大輪 稔副会長
私は今年度２つ残念なことがあ

りました。１つは藤井会長から功
労賞を頂けなかったこと、もう１
点は、先程神野ガバナーから｢お前
は最後に話すな、乾杯だけにして
おけ｣と言われたことです。
しかし、この１年間、皆様に大変

お世話になり、ありがとうございました。おかげ様
でニコボックスも目標を達成出来ました。本年度は
どうもありがとうございました。

◇エイエイオー 小西忠昭元会長

◇手に手つないで 清水順二ソングリーダー
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ニコボックス
○１年間ありがとうございました。大西君、新天地での活躍
をご期待申し上げます。 （藤井圓隆君）

○藤井・神保丸の無事帰港を祝して！ あれから１年、早いも
のです。 （清水順二君）

○本日、コール・カメリアは６月17日ＲＣ全国親睦合唱祭
での曲を歌います。ご期待下さい。 （小室健次郎君）

○この１年間、大変お世話になりました。本当にありがとう
ございました。 （大輪 稔君）

○皆様のおかげで無事に本日を迎えることが出来ました。ご
協力ありがとうございました。 （神保 誠君）

○大西君、お疲れ様でした。藤井年度に感謝して。
（神野重行君）

○１年間、会長お疲れ様でした。 （米坂みよ古さん）
○藤井会長、大輪副会長はじめ役員の皆様、お疲れ様でした。
次期小室会長はじめ、次期役員の皆様、宜しくお願い致
します。 （田口 望君）

○つい先日入会させて頂いたように思っておりましたが、こ
の度、退会することになりました。様々な方と出会い、本
当に楽しい時間を過ごさせて頂き、感謝しております。名
駅ＲＣの益々の発展を祈念しております。（大西哲郎君）

○藤井会長、お疲れ様！ （服部清純君）
○藤井丸の皆様、１年間ご苦労様でした。 （大川 宏君）
○会長、副会長、幹事、役員の皆様、１年間お疲れ様でした。
神野ガバナー、お帰りなさい。大変でしたね。

（川村勝廣君）
○会長、幹事、１年間ご苦労様でした。 （大橋昭治君）
○藤井会長、神保幹事、１年間大変お世話になり、ありがと
うございました。 （城野八代江さん）

○藤井会長、１年間ご苦労様でした。 （堀田豊彦君）
○最終例会、お疲れ様でした。 （高橋 元君）
○会長、委員長、理事の皆さん、１年間お疲れ様でした。

（種瀬徹也君）
○４月に入会して、楽しく過ごしています。（岩井孝真君）
○藤井会長、神保幹事他、皆様１年間ご苦労様でした。大西
君、さみしいですが、今後とも宜しくお願いします。

（小野沢透君）
○健康に感謝して。 （石川正裕君）
○藤井会長、大輪副会長、神保幹事、１年間ありがとうござ
いました。次年度宜しくお願い致します。 （西川達郎君）

○早くも最終例会の時期になりました。１年間ありがとうご
ざいました。 （藤原邦夫君）

○１年間ありがとうございました。次年度も宜しくお願いし
ます。 （上田和志君）

○１年間ありがとうございました。 （原田和也君）
○入会間もなく１年となります。次年度も宜しくお願いしま
す。 （伊藤秀生君）

○藤井会長、神保幹事、お疲れ様でした。 （遠藤泰昭君）
○入会半年程、ありがとうございました。 （恒川和男君）
○藤井会長、お疲れ様でした。今夜からは枕を高くしておや
すみ下さい。お世話様でした。 （深澤良介君）

○藤井会長、大輪副会長、神保幹事他、理事・役員の皆様、
１年間ありがとうございました。役員を降りられても、来
期のニコボックス、宜しくお願い致します。（齋藤孝一君）

○ご芳志。 （佐藤 修君）
○藤井会長、ご苦労様でした。 （寺島洋治君）
○藤井会長、大輪副会長、神保幹事、お疲れ様でした！！ 神
保幹事、顔がニヤけていますよ！！ （六鹿敏也君）

○来年度も宜しくお願いします。 （鈴木康代さん）
○健康に感謝して。藤井年度に感謝して。 （両角國男君）
○ご芳志。 （川田武司君）
○会員増強、ありがとうございました。 （伊藤清志君）
○心残りのないように！ １年間ありがとうございました。

（小酒井比呂志君）
○最後のニコボックスです。 （村端達也君）
○１年間ありがとうございました。 （三浦久芳君）
○１年間ありがとうございました。 （武藤雅之君）
○１年間ありがとうございました。 （中村 修君）
○明日は誕生日です。 （長澤正志君）
○藤井会長、大輪副会長、神保幹事、１年間ありがとうござ
いました。 （松浦英一郎君）
その他、本人誕生日の方１名よりご協力頂きました。
本日で、本年度の累計が目標額をオーバーすることが出来
ました。皆さん、ご協力ありがとうございました。


